

Baselland passt Studentafeln an

Fachmittelschulen An den Baselbieter Fachmittelschulen werden neben der Stärkung des Fachunterrichts neu die Fachgebiete Informatik und Politische Bildung eingeführt sowie der Instrumentalunterricht im Berufsfeld Pädagogik ausgebaut. Der Kanton übernimmt damit die neuen Anforderungen der Konferenz der kantonalen Erziehungsdirektoren. Laut dem am 1. August 2019 in Kraft getretenen Anerkennungsreglement der Schweizerischen Konferenz der kantonalen Erziehungsdirektoren müssen allgemeinbildende Lektionen mindestens die Hälfte der Studentafel ausmachen, wie der Baselbieter Bildungsrat am Freitag mitteilte. Gleichzeitig dürfe der Anteil des berufsfeldspezifischen Unterrichts nicht unter 20 Prozent liegen. Das habe Folgen für die Studentafeln an den Baselbieter Fachmittelschulen, schreibt der Bildungsrat. So würden die Berufsfelder Gesundheit und Naturwissenschaften, Soziale Arbeit, Pädagogik, Gestalten und Kunst sowie Musik neu klarer auf die jeweils anschliessenden Ausbildungen ausgerichtet. *(sda)*